



**Antrag Nr. : 0 2 9 9 / 2 0 1 6 - 2 0 2 1**

Gremien	Datum	TOP	beschlossen	Bemerkungen
Rat	18.01.2018			
Kulturausschuss	05.04.2018			
Verwaltungsausschuss	18.04.2018			
Rat	19.04.2018			

**Partnerschaft Aalter: Informationsveranstaltung Vereine und Anpassung Förderbetrag für Begegnungen; Antrag der CDU-FW-Fraktion vom 09.01.2018**

**Beschlussvorschlag:**

1. Der Rat beschließt, dass eine Informationsveranstaltung für örtliche Vereine, Institutionen und interessierte Personen veranstaltet werden soll. Es wird keine Kulturausschusssitzung für diesen Zweck einberufen.
2. Der Rat beschließt des Weiteren, dass der Zuschuss für partnerschaftliche Besuche aus Aalter in Rotenburg (Wümme) und von Rotenburg (Wümme) nach Aalter pro Person von 26,00 € auf 50,00 € erhöht wird.

**Begründung:**

**Zu 1.** Die örtlichen Vereine und Institutionen einzuladen und Werbung für Aalter bzw. partnerschaftliche Beziehungen zwischen Vereinen/Institutionen aus Aalter und Rotenburg zu machen, ist eine gute Idee, um die Partnerschaft wieder mehr ins Bewusstsein der Rotenburgerinnen und Rotenburger zu bringen.

Dieses Bewusstsein im Rahmen einer Kulturausschusssitzung zu schaffen, halte ich nicht für angemessen. Die eingeladenen Besucherinnen und Besucher könnten sich gleich zum Anfang „ausgegrenzt“ fühlen, weil sie kein Rederecht haben. Mein Vorschlag ist, dass die Stadt – mit der Vorsitzenden und dem stellv. Vorsitzenden des Kulturausschusses - über die Presse zu einem öffentlichen Informationsabend im Ratssaal einlädt. Außerdem könnten Vereine und Institutionen durch die Stadt direkt per Schreiben zu diesem Termin eingeladen werden.

Dieser Informationsabend sollte erst nach der Anhebung der Zuschussbeträge durchgeführt werden, um dieses positive Signal des Rates verstärkend für die Vorträge zu nutzen.

**Zu 2.** Die Förderung beträgt zurzeit 26,00 € pro Person, sowohl für einen Besuch in Aalter als auch für einen Besuch aus Aalter.

Die letzte Anpassung wurde im Jahr 1998 vorgenommen. Einen Betrag von 50,00 € für ein Wochenende in Aalter oder ein Wochenende in Rotenburg (Wümme) halte ich für angemessen. Bei einem Besuch in Aalter sind vielleicht die Privatunterkunft und die eine oder andere Mahlzeit kostenlos, aber es entstehen nicht gerade geringe Fahrtkosten. Umgekehrt gilt gleiches, dann haben die Gäste hohe Anfahrtskosten und die Rotenburger Gastgeber bieten eine Privat-

unterkunft und die eine oder andere Mahlzeit im privaten Rahmen. Da wäre es gut, wenn ein ausrichtender Verein ein Budget hätte, um die Gäste auch angemessen zu bewirten.

Andreas Weber